

Auf der Suche nach Verstärkung

TENNIS: Mitglieder der TG Hörste blicken in der Jahreshauptversammlung zurück und nach vorn

■ Hörste (HK/pik). In der Tennisabteilung der TG Hörste gibt die bewährte Vorstandsmannschaft weiterhin die Richtung vor. Dies ist das Ergebnis der Wahlen während der kürzlich abgehaltenen Jahreshauptversammlung.

Einziger Zugang im Kreis der seit Jahren in den Ämtern Befindlichen und nun Wiedergewählten ist Nico Schulz. Er hat den zuletzt unbesetzten Posten des Breitensportworts über-

nommen. Dass der alte und neue Vorstand eine einstimmige Entlastung erhielt, hatte auch mit dem ausgeglichenen Haushalt zu tun, den Kassenwart Reinhard Grell den Verantwortlichen und den knapp 20 anwesenden Mitgliedern vorlegte. Kosten seien vor allem deshalb kaum angefallen, weil die Mitglieder vieles in Eigenregie geregelt hätten.

Jutta Albert sprach in der Versammlung von einem insgesamt positiv verlaufenen Jahr

2012. Die 1. Vorsitzende dankte denjenigen, die geholfen haben, die Tennisanlage instand zu halten. Alle Anwesenden waren sich jedoch darin einig, dass die Anzahl der Stunden in Zukunft von fünf auf sieben erhöht werden müsse, um die Arbeit zu bewältigen. Dabei sollten möglichst auch die jüngeren Vereinsmitglieder mehr Arbeitseinsätze leisten.

Jugendwart und Vereinstrainer Hans-Jürgen Wilhelm berichtete über die Jugendarbeit und das Tenniscamp, das Jahr für Jahr einen Höhepunkt der Saison darstellt.

Immerhin 38 der 80 Mitglieder waren während der Sommersaison in Mannschaftsspielen auf Kreis- und Bezirksebene aktiv. Allzu große Erfolge seien dabei nicht erreicht worden, berichtete Sportwart Udo Herrmann. Dies sei teilweise schwer wiegenden Verletzungen von Spielerinnen und Spielern geschuldet gewesen. Für die kommende Saison seien die Aussichten deutlich besser.

2013 will die TG zudem personelle Verstärkung verzeichnen. Um neue Mitglieder zu gewinnen, soll die Werbung für den Club verstärkt und unter anderem ein Jedermannturnier veranstaltet werden.



Vorstand: Nico Schulz (Breitensportwart, v. l.), Udo Herrmann (1. Sportwart), Reinhard Grell (1. Kassenwart), Rolf Mikoteit (2. Sportwart), Jutta Albert (1. Vorsitzende), Petra Martin (1. Schriftwartin), Elke Grell (2. Kassenwartin), Hans-Jürgen Wilhelm (1. Jugendwart), Beate Gottwald (2. Jugendwartin), Hans-Jürgen Kay (2. Schriftwart), Alfred Gottwald (2. Vorsitzender). FOTO:HK

Haller Kreisblatt am 21.12.2012